

■ VITIGUDINO

El Consistorio renuncia a la ayuda para la depuradora de Magujes por defectos en el proyecto heredado

La alcaldesa, Luisa de Paz, anuncia el encargo de uno nuevo "bien planteado" ■ El procedimiento se inició la anterior legislatura

CASAMAR | VITIGUDINO

El Ayuntamiento de Vitigudino se ha visto obligado a renunciar a la ayuda económica concedida por la Diputación provincial de Salamanca para la dotación al agregado de Magujes de depuradora por defectos en el proyecto heredado del anterior equipo de gobierno que presidía el socialista Germán Vicente.

"El principal problema y por lo que no se ha podido realizar la actuación planteada en Magujes era que el suelo sobre el que se pretendía asentar la depuradora ni siquiera era de titularidad municipal, sino que es privado", señaló ayer la alcaldesa de Vitigudino, Luisa de Paz, una circunstancia que hacía imposible la ejecución de la obra.

A finales de la pasada legislatura, la Corporación municipal de Vitigudino solicitó y consiguió de la Diputación de Salamanca una ayuda de 20.000 euros del Plan de Depuración 2018 para la construcción y puesta en mar-

cha de una depuradora en Magujes, siendo ya en el arranque de la nueva legislatura cuando se debía realizar este proyecto.

Sin embargo, los técnicos municipales detectaron problemas en la redacción del proyecto de intervención, "que van más allá de la titularidad de los terrenos, que es algo que se podría solventar", afirmó Luisa de Paz, "sino que también tenía problemas en el propio planteamiento de la solución adoptada, como que la zona vertiera a dos aguas lo que hacía que fueran necesarias dos instalaciones de recogida, algo totalmente incomprensible".

La actuación pospuesta formaba parte de las aprobadas por La Salina en el Plan de Depuración de 2018

Detectados estos problemas, el Consistorio de Vitigudino ha comunicado a la Diputación la renuncia a la subvención concedida en su día, que cubría el 25 por ciento del presupuesto total del proyecto estimado en cerca de 80.000 euros.

Sin embargo, estas circunstancias no hacen que "el Ayuntamiento de Vitigudino se olvide de este proyecto de mejora de la calidad de vida de los vecinos que viven en Magujes, sino que estamos trabajando para resolver la cuestión y realizar la intervención lo antes posible", manifestó ayer la alcaldesa.

En este sentido, Luisa de Paz anunció que "ya se ha encargado la redacción de un nuevo proyecto de depuradora para Magujes, al mismo tiempo que hemos iniciado los trabajos para intentar conseguir una ayuda económica mayor de las administraciones superiores para que la actuación sea menos costosa para las arcas municipales".



Vista aérea del agregado de Magujes, en Vitigudino. | CASAMAR

LOS DETALLES

Un núcleo de población con 49 vecinos

El agregado de Magujes, dependiente del Consistorio de Vitigudino, se encuentra situado a menos de tres kilómetros de la cabecera de comarca, en la carretera de Trabanca, y en él están empadronados según el último padrón publicado cuarenta y nueve vecinos.

Medio millón de la Diputación

El Plan Depuración 2018, del que formaba parte la ayuda concedida al Ayuntamiento de Vitigudino para la construcción de la depuradora de aguas residuales de Magujes y a la que ahora ha tenido que renunciar, estaba dotado por la Diputación de Salamanca con 500.000 euros, destinados a sufragar mediante ayudas las obras propuestas por municipios de menos de 20.000 habitantes.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La exposición 'Gastronomía y Naturaleza' inicia lazos de colaboración con Honduras

El asesor del Gobierno hondureño conoció la oferta artística local

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, recibió ayer al asesor de comunicación de la vicepresidenta de Honduras, Roberto Barragán, para iniciar un marco de colaboración entre el municipio y el Gobierno hondureño a través de la cultura y el arte.

El punto de partida es la cesión de la exposición 'Gastronomía y Naturaleza', propiedad del Ayuntamiento santamartino, que llegará al Centro de Arte de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en Tegucigalpa, donde a partir del 3 de febrero podrán visitarse los 50 grabados de 25 artistas internacionales que forman la muestra en la que se interrelaciona la gastronomía y la naturaleza.

Una conexión que, como asegura Mingo, no hubiera sido posible sin la colaboración del Instituto de Investigación en Arte y Tecnología de la Universidad de Salamanca (ATA) que, junto con la Diputación y el esfuerzo de tres grupos de empresas privadas, han convertido a esta exposición en un reclamo turístico a



Chabela de la Torre, José Fuentes y David Mingo mostraron la colección de arte del Ayuntamiento al representante hondureño Roberto Barragán. | EÑE

nivel internacional.

Por su parte, Barragán mostró su intención de "estrechar lazos de colaboración en proyectos que se pueden desarrollar de manera conjunta" y este primer paso supone "una oportunidad de hermanamiento con varias alcaldías de Honduras". Asimismo,

destacó: "Es un proyecto atractivo e innovador, que se traduce en una mejor calidad de vida y una fuente de ingresos y oportunidades para la población, ya que Honduras es un país pequeño, pero tiene mucha riqueza natural y oportunidades para el desarrollo del arte".

■ VILLARES DE LA REINA

El servicio de recepción de paquetes demandado por los vecinos ya está en el pabellón

EÑE | VILLARES

Los vecinos de Villares de la Reina ya tienen disponible el nuevo servicio 'Citypaq' de recepción de paquetes concedido por Correos con el objetivo de facilitar a la población la llegada de pedidos en su propio municipio.

Tras dos meses de gestiones administrativas y conversaciones con el Servicio de Correos, los responsables municipales han conseguido el demandado 'Citypaq', que se ha instalado en la prime-

ra planta del Centro de Ocio y Deporte, entre la biblioteca y la cafetería.

Una ubicación que se ha elegido "para mayor comodidad de los vecinos, ya que es la instalación que más tiempo está abierto y al que de forma habitual acceden los vecinos a diario para participar en alguna actividad", asegura el portavoz municipal, Fernando Martínez, quien además insiste en que "seguimos trabajando para traer más servicios".

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Abierto el plazo para recoger tickets de la comida solidaria de fiestas hasta el 28

Los vecinos de Villamayor de Armuña ya pueden retirar los tickets para la comida popular solidaria que se celebrará durante las próximas fiestas de Las Candelas. Los interesados tienen de plazo hasta el próximo martes día 28 para realizar sus aportaciones voluntarias en las urnas instaladas en una veintena de comercios del municipio. La recaudación obtenida servirá para ayudar en la labor que realiza la Asociación de Enfermos y Transplantados Pulmonares de Castilla y León. La comida de convivencia tendrá lugar el sábado 1 de febrero en la carpa instalada en Piedra Dorada. | EÑE